

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisa yang peneliti lakukan pada home industri batre ayam di Desa Bendilwungu Kecamatan Sumbergempol Kabupaten Tulungagung maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Prospek Pengembangan Usaha Home Industri Batre Ayam Dalam Meningkatkan Perekonomian Masyarakat Di Desa Bendilwungu Kecamatan Sumbergempol Kabupaten Tulungagung Berdasarkan Analisis SWOT

Hasil dari analisis SWOT pada Home Industri Batre Ayam Desa Bendilwungu Kecamatan Sumbergempol Kabupaten Tulungagung, dapat diketahui bahwa posisi Home Industri Batre Ayam berada pada kuadran I dengan menerapkan strategi agresif. Posisi ini merupakan situasi yang sangat menguntungkan karena suatu bisnis menghadapi berbagai peluang lingkungan dan memiliki kekuatan yang mendorong pemanfaatan peluang tersebut. Strategi yang diterapkan home industri batre ayam di Desa Bendilwungu ini, dapat diketahui berbagai macam strategi yang dihasilkan yaitu mulai dari strategi SO, WO, ST dan WT. Penciptaan strategi ini dilakukan dengan penggabungan antara faktor – faktor IFAS dan EFAS.

2. Tinjauan Ekonomi Islam Terhadap Home Industri Batre Ayam Di Desa Bendilwungu Kecamatan Sumbergempol Kabupaten Tulungagung

Menurut tinjauan ekonomi Islam mengenai home industri batre ayam di Desa Bendilwungu Kecamatan Sumbergempol Kabupaten Tulungagung telah sesuai dengan prinsip ekonomi Islam. Karena tidak ada hal-hal yang melanggar syari'at agama Islam dalam mengembangkan dan pemasarannya serta sejalan dengan prinsip syariat agama Islam dalam meningkatkan perekonomian masyarakat.

B. Saran

1. Bagi Pemilik Usaha

Dari hasil pembahasan yang telah diuraikan, maka untuk mengembangkan home industri batre ayam di Desa Bendilwungu hendaknya memaksimalkan kekuatan yang telah ada. Selain itu juga dapat menerapkan strategi baru seperti promosi yang lebih ditingkatkan agar usaha kerajinan batre ayam ini dapat dikenal oleh masyarakat luas.

2. Bagi Masyarakat

Dengan adanya penelitian ini diharapkan dapat menambah wawasan pengetahuan masyarakat terkait dengan home industri batre ayam di Desa Bendilwungu Kecamatan Sumbergempol Kabupaten Tulungagung.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Dalam penelitian ini jumlah data *time series* yang digunakan masih relatif sedikit sehingga dianjurkan bagi penelitian selanjutnya agar dapat menggunakan data yang lebih banyak lagi, sehingga hasil penelitiannya akan lebih baik. Selain itu objek yang dipakai dalam penelitian juga perlu ditambah sehingga mampu mencangkup lingkup yang lebih luas.